
 
 

EXMA. SRA. 

MD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

DO MUNICÍPIO DE VILA MARIA – RS 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 001/2018 

 

 

   A vereadora que este subscreve, na condição de representante do 

povo, vem respeitosamente, SOLICITAR que o Poder Executivo informe: 

 

 Quem é o responsável técnico pela água que é disponibilizada aos munícipes;  

 Se são realizadas análises periódicas para verificar a qualidade da água 

consumida pelos vilamarienses; 

 Caso haja análises, que sejam enviadas ao Poder Legislativo cópias dos últimos 

seis meses. 

 

Vila Maria – RS, 10 de maio de 2018. 

 

 

 

Justificativa 

 

 

Este Pedido de informação leva em consideração à qualidade da água que todos 

consomem em suas residências. A água consumida em Vila Maria é proveniente de 

poços artesianos, os quais estão localizados em diversos pontos na cidade e no interior. 

A água é de vital importância para a saúde do ser humano, porém para que isso 

ocorra de fato, é necessário que a mesma seja periodicamente analisada em laboratório 

específico e por pessoas capacitadas, a fim de verificar se a mesma é potável ou 

necessita de correções. 

 

 

 

 

CARINE TOMASI ARBOIT 

Vereadora PP 

 

 


